

Mme Sandrine Godard de la Croix Rouge Française est intervenue à l'école maternelle « les P'tits Princes » pour sensibiliser les jeunes enfants aux réflexes de secours.

Le projet, initié par les enseignantes des classes de Moyenne et de Grande Section, a entièrement été financé par la commune.

Tout au long de l'après-midi, 52 élèves âgés de 4 à 6 ans se sont relayés pour participer aux ateliers mis en place par l'animatrice de la Croix rouge. Ils ont d'abord identifié, à l'aide de la marionnette « Biscotte » et grâce à un album, des situations dangereuses.

Ensuite, ils ont appris à retrouver le chiffre 1 et le chiffre 5 sur le téléphone pour composer le numéro du SAMU et prévenir les secours.

Ils ont également pratiqué la technique de la PLS (Position Latérale de Sécurité) pour secourir quelqu'un de blessé au sol.

Au terme de cette intervention riche en contenu, les enfants ont reçu leur premier petit diplôme de secouriste !

